

のびっこつうしん

2024年 6月28日(金) 発行



梅雨に入り、蒸し暑い日が続きますが、子どもたちは気の知れた友だちと室内のおもちゃで遊んだり、絵本を読んだり、友だち関係を築きながら過ごしています。

あと半月ほどで、子どもたちの待ちに待った夏休みに入ります。夏休み中は、遠足やプール、英会話体験 吉本芸人の方にお越しいただく活動等を予定しています。夏休みの過ごし方等、詳細は下記の保護者会の案内をご覧くださいませしてお伝えしたいと思います。よろしくお願い致します。

お知らせとお願い



★ 7月のお誕生会

- ・のびっ子笠縫東 ⇒ 7月24日(水)
- ・のびっ子渋川 ⇒ 7月30日(火)

毎月、有志の子どもたちが企画、進行をして盛り上げてくれます。お祝いする気持ち、楽しませようとする気持ちを形にしています！
毎月のおたより、各のびっ子の掲示で日程をお知らせします。

★ 八戸先生の運動遊びの日程

- ・のびっ子笠縫東 → 7月 5日(金)、19日(金)
- ・のびっ子渋川 → 7月12日(金)、26日(金)

数グループに分かれて運動遊びを楽しみます。時間帯などの詳細は各のびっ子にてご確認ください。

★ 夏休みの過ごし方についての説明会について

対象 令和6年度新規入会者 & 希望者

日時 2024年7月6日(土) 10:00~一時間程度

内容 夏休みのプールや遠足等の課外活動等の予定やのびっ子での過ごし方を説明させていただきます。



★ 個別懇談会(希望者対象)について ※詳細はのびっ子に掲示します。

4月から早3ヶ月が過ぎました。のびっ子での環境に慣れたことはもちろん、友だち関係もできてきました。ご家庭での様子をお伺いするとともに、のびっ子での様子をお伝えできたらと考えています。

のびっ子渋川の子どもたち



6月の工作は『ぶんぶんごま』を作りました。四角い厚紙の中央に5mm間隔で二つ穴を開け、紐を通して作るぶんぶんごまは作るのは簡単ですが、回すのにコツがいります。初挑戦の1年生はなかなか思うようにいかず、「なんで回らへん」「先生の回しているの持たせて」と半ば諦め気味の子どももいる中、指の節を赤くしながら何日もひたすら練習を繰り返し、回せるようになった女の子もいました。2年生以上は昨年でも体験しているので、数回の練習で回せましたが、どうしたら「ぶんぶん」良い音が出せるか、高速で回せるか、紐の長さを調整したり、紐の引き緩めを変えてみたり、工夫してより高みに挑戦していました。また、「ごまは四角いのに回ると丸くみえる?不思議だね」「塗った色と回っている時は色が違うね」等など、色々な事に気付く子どももいて楽しい会話が弾みました。

暑くなってきましたので、のびっ子にお着替えを置いている方は、衣替えをお願いいたします。夏休みがもうそこまで来ています。今年もたくさんの体験をして素敵な思い出を作りたいです。

のびっ子笠縫東の子どもたち

子どもたちが普段、過ごしている部屋だけでなく、お互いの部屋を移動できるようになりました。1年生は興味津々な様子で「おじゃまします」とゆっくり入ってきて観察しています。興味をもったおもちゃや本を見つけると夢中で遊んでいます。今まで交流の無かった子どもと遊ぶようになり、仲間関係が広がっています。

「集合時間だから、お部屋に戻るよ」と声をかけると「えー、まだあそびたい」「まだ早い」と子どもたちの声が聞こえてきます。時間を守る事、みんなで使うおもちゃを大切に使い、元の場所にきちんと片付ける事を意識できるよう声かけをしています。

また、グループで野菜の苗を植えました。子どもたちが育てたい野菜を2鉢ずつ植え、水やり当番を決めてがんばっている姿がみられます。収穫できた野菜はお弁当やおやつの時間に食べたいと思います。

6月とは言え、いつも以上に暑い日が続いています。体が暑さに慣れていないので、こまめな水分補給と休憩をとり、夏本番の暑さに負けないように支援していきたいと思います。のびっ子でもお茶を補充しますが、少し多めに持たせてください。お願いいたします。